
ふじガ丘自治会会員各位

平成 18 年９月２日作成

会長 松原 孝彦

総務担当

９月度 定例委員会議事録

日 時 ： 平成１８年９月２日（土）19:00～22:00

場 所 ： ふじガ丘自治会館

出席人数 ： 委員２０名 会則１４条第４項により成立

１．盆踊りについて

① ８月５日土曜日、盛況のうちに子供みこし行列と盆踊りが行われました。

晴天下の子供みこし、「楽しかった！」と参加した子供たちの感想をお聞き

しています。

② 集合写真と展示のお知らせを自治会館の掲示板に貼っています。

③ 又、三自治会の反省会が８月２７日に開かれ、子供みこしのこれからの

管理について話し合いが行われました。自治会での管理は実際上困難であ

り、新たに「満願の里子供みこし保存会」を設立し、管理、運営に当たる

こととなり、三自治会はその管理のための助成金を補填する方向で検討し

ています。

④ 担当の満願寺自治会から会計報告があり、ふじガ丘自治会の負担金は

224,246 円となりました。昨年は 200,766 円の支出であり、例年よりも今

年の盆踊りは会場を広い場所に移したことと、お披露目を兼ねた子供みこ

し行列を同時に行ったこともあり増額となっています。今年の予算額

120,000 円を大幅に超える結果となりましたが、ご理解の上ご了承下さい。

２．ひばり祭りについて

10 月 22 日（日）10:00～14:00 コミュニティひばり主催により「ひばり祭

り」が開催されます。ふじガ丘自治会と社会福祉協議会の餅つき用具を使い、 
ふじガ丘自治会の音頭とりで、満願寺町自治会と長尾台自治会との三自治会

合同で餅つきを致します。当日餅つきに人手が必要ですので、これを機会に

お餅をついてみたい方やお手伝いしていただける方は、班長までお申し下さ 
い。 



３．ふじガ丘祭りについて

今年度は、11月25日（土）（雨天の場合26日に順延）に開催致します。祭りの内容

として、バザー、喫茶、餅つき、焼き芋、竹馬など児童館による工作、防災パネル、

会員の方々の作品展示、子供の交通安全対策コーナーなどが挙がっています。他

に何かございましたらお申し出下さい。皆様に積極的にご参加いただき、楽しい１日

となりますよう願っています。詳細につきましては今後の議事録などでご案内致しま

すので、宜しくお願い致します。

４．緊急時の連絡網について

7 月度定例委員会議事録でご案内していますが、平常時の連絡網や緊急時

の連絡方法、又、従来の各班長保管の非常時連絡網（現在、自治会長一括保

管）等についても、班の編成替えに伴う整備が進んでいます。出来次第ご案

内致します。

５．その他

① ホームページ部（HP部）http://fujigaoka.biz/.
毎月第２日曜日、13時～14時自治会館２階でパソコンの勉強会を行ってい

ます。９月は10日「エクセル」について学びます。奮ってご参加下さい。

② ８月３１日「ふじガ丘橋」周辺の道路上に二箇所横断歩道が引かれ、ふじ

ガ丘橋から満願寺周辺までの歩道が繋がりました。歩行者は安全のため必ず

歩道を歩きましょう。車も歩行者もルールを守り安全通行をお心掛け下さい。

③ 自治会館内のコピー機の使用に関して

コピー用紙が足りない場合やコピー機のトラブルなど、必ず総務別處さん

までお問い合わせ下さい。ご自分でのコピー用紙の持ち込みは、コピー機の紙

詰まりの原因となりますのでご遠慮下さい。

６．報告事項

① ７月１日（土）10:00～ コミュニティセンターひばりにて 「コミュニテ

ィひばり安全部会」田中副会長出席

② ７月１５日(土）9：30～ コミュニティセンターひばりにて 「コミュニ

ティひばり常任委員会」松原会長出席

③ 8月６日（日）14:00～15:30 コミュニティセンターひばりにて 「コミ

ュニティひばり文化交流部会」主催「宝塚の成り立ち～その発展」若林専門
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委員出席

④ 8月２２日（火）13:30～15:30 栄光園花屋敷ホ－ルにて 「コミュニティ

ひばり環境部会出前講座」「地区まちづくりル－ル」と「地区計画」につい

て 鷹野副会長、西田環境委員出席

⑤ 8月２６日（土）13:30～15:30 コミュニティセンターひばりにて

「コミュニティひばり第４回環境部会」 鷹野副会長、西田環境委員出席

⑥ 8月２７日（日）13:00～16:15 満願寺ふれあい会館にて 「三自治会盆踊

り、子供みこし行列反省会」 松原会長、鷹野副会長、田中副会長出席

⑦ ９月２日（土）ふじガ丘自治会館 「定例委員会」

議事に先立ち、ふじガ丘橋歩道橋設置にご尽力いただいた 3人の委員の方々 
（宮川幸雄委員、代田祠三委員、池田弘江委員）に感謝状をお渡ししました。

この歩道橋は二つの市に跨るという複雑な事情もあり、10 年近くもご尽力い

ただきました。宮川特別委員は「橋が出来たことよりも大切なのは、これか

らこの橋を使っての安全交通です。」と述べられました。

７． 今月の廃品回収は１０日（日）と２４日(日)です。

正午までに所定の場所にお出し下さい。

８．今月のアルミ缶の回収は１６日(土)です。

雨天でも行います。缶にアルミかスチールか表示してあります。飲料のアル

ミ缶のみお出し下さい。

出し方：正午までに所定の場所へお出し下さい。中身をすすいで、透明または

半透明の袋に入れて下さい。 いつもご協力ありがとうございます。

９．１０月７日（土)19:00 から１０月度定例委員会を開催致します。

１０．会員の皆様へ

自治会の活動、及び議事録に関するご意見、ご質問は班長にお申し出下さ

い。 


